

DAFTAR RIWAYAT HIDUP

I. KETERANGAN PERORANGAN

1	Nama Lengkap	Arbianto Setiawan
2	Gelar Akademik	Sarjana Ekonomi
3	NIK	3321111110770001
4	Tempat, Tanggal Lahir	Demak, 11 Oktober 1977
5	Jenis Kelamin	Laki-laki
6	Agama	Islam
7	Jabatan Terakhir	Kepala Seksi Subrogasi
8	Alamat Rumah	Kweni 001/ - Kelurahan Panggungharjo Kecamatan Sewon, Bantul, DIY
9	Handphone	+628170401112
10	E-Mail	arbiantosetiawan1@gmail.com
11	NPWP	579.374.182.515.000
12	Alamat Social Media	(LinkedIn, Facebook, Twitter, Instagram)

Foto setengah badan
ukuran 4x6

II. SUMMARY

(Menggambarkan misi pribadi & keahlian atau kompetensi yang dikuasai)

Tuliskan :

- 1) Subrogasi, Strategi Business Unit (SBU) yang selama ini ditangani. Melakukan Mapping potensi subrogasi
- 2) Profesional, jujur, kerjasama, bekerja keras dan tidak mudah puas atas yang dicapai
- 3) Membawa Perusahaan menjadi yang terdepan di bidang asuransi

III. INTEREST

(Ilustrasi atas minat/passion yang secara terus-menerus dikembangkan)

Tuliskan jenis pekerjaan yang diminati dan cara kerja yang sering dilakukan (detail/data; Analisa; Intuisi/Pengembangan Ide; Hubungan/networking; Spontanitas, dll)

IV. PEMINATAN POSISI DIREKTUR

(Diperbolehkan memilih [v] lebih dari satu)

Direktur Utama	Pemasaran	Investasi	Teknologi Informasi
Keuangan	Pengembangan Bisnis	Procurement / Pengadaan	Operasional
Commercial Banking	Produksi	Keamanan dan Keselamatan Kerja	Manajemen Aset
Consumer Banking	Teknik	Logistik	Pelayanan / Services
Digital Banking	Risiko Perusahaan	Strategic Portfolio	Kepatuhan / Hukum / Legal
Treasury	Human Capital (SDM)	Supply Chain Management	*.....

*Isi Sendiri

V. RIWAYAT JABATAN

1. Jabatan/Pekerjaan yang Pernah/Sedang Diemban

No	Jabatan	Uraian Singkat Tugas dan Kewenangan	Rentang Waktu	Achievement (Maksimal 5 Pencapaian)
1	Kepal Seksi Subrogasi Cabang Semarang	Melakukan Penagihan kepada relasi baik perbankan maupun lembaga keuangan non bank dan OTS ke Debitur	Mei 2019 sd sekarang	Pencapaian Subrogasi/recoveries BNI, BTN, Bukopin melampaui anggaran, sedangkan BRI dan Mandiri tercapai 70%
2	Staff Pemasaran Cabang Semarang	Melakukan kunjungan pemasaran ke relasi baik perbankan maupun lembaga keuangan non bank	Februari 2018 sd Mei 2019	
3	Deputy Area Managing Director Klaim dan Subrogasi Kantor Cabang Solo	Memberikan pelayanan yang cepat dan Penagihan Subrogasi ke relasi baik perbankan maupun lembaga keuangan non bank	Juni 2016 sd Februari 2018	
4	Staff Subrogasi Cabang Semarang	Melakukan Penagihan kepada relasi baik perbankan maupun lembaga keuangan non bank	Oktober 2013 sd Juni 2016	
5	Staff Underwriting Cabang Yogyakarta	Melakukan entry data	Juni 2012 sd Oktober 2013	

2. Penugasan yang berkaitan dengan Jabatan Direksi/Dewan Komisaris/Dewan Pengawas *(bila ada)*

No	Penugasan	Tupoksi	Rentang Waktu	Instansi/Perusahaan
1				
2				
3				

VI. KEANGGOTAAN ORGANISASI PROFESI/KOMUNITAS YANG DIKUTI

1. Kegiatan/Organisasi yang Pernah/Sedang Diikuti *(yang terkait dengan pekerjaan/profesional)*

No	Nama Kegiatan/Organisasi	Jabatan	Rentang Waktu	Uraian Singkat Kegiatan/Organisasi
1	Tulis dari yang terkini			
2				
2. Kegiatan/Organisasi yang Pernah/Sedang Diikuti (<i>non formal</i>)				
No	Nama Kegiatan/Organisasi	Jabatan	Rentang Waktu	Uraian Singkat Kegiatan/Organisasi
1	Tulis dari yang terkini			
2				

VII. PENGHARGAAN*(internal & Eksternal)*

No	Jenis Penghargaan	Tingkat*	Diberikan Oleh	Tahun
1	Tulis dari yang terkini			
2				

*Tingkat : Organisasi Kerja, Nasional, Internasional

VIII. RIWAYAT PENDIDIKAN DAN PELATIHAN**1. Pendidikan Formal***(Dituliskan mulai dari Strata I)*

No	Jenjang - Penjurusan	Perguruan Tinggi	Tahun Lulus	Kota/Negara	Penghargaan yang Didapat
1	Sarjana Ekonomi Manajemen	Universitas Darul Ulum	2001	Jombang	
2	SLTA	SMEA Negeri 1	1996	Demak	
3	SLTP	SMP Negeri 1	1993	Demak	
4	SD	SD Negeri 1	1990	Demak	

2. Pendidikan dan Latihan/Pengembangan Kompetensi yang Pernah Diikuti (minimal 16 Jam)

No	Nama Pendidikan dan Latihan/Pengembangan Kompetensi	Penyelenggara/Kota	Lama Diklat/Pengembangan Kompetensi	Nomor Sertifikasi

A. DIKLAT JABATAN

1	Tulis dari yang terkini			
2				
3				

B. DIKLAT FUNGSIONAL

1	Tulis dari yang terkini			
2				
3				

IX. KARYA TULIS (dalam 5 tahun terakhir)

No	Judul dan Media Publikasi	Tahun
1		
2		

X. PENGALAMAN SEBAGAI PEMBICARA/NARASUMBER/JURI (dalam 5 tahun terakhir)

No	Acara/Thema	Penyelenggara	Periode	Lokasi dan Peserta
1	Tulis dari acara terbesar/terpenting menurut anda			
2				
3				

XI. REFERENSI***(yang dapat memberikan keterangan atas keabsahan)*

No	Nama	Perusahaan	Jabatan	Nomor Handphone
1				

**Hanya berlaku untuk Calon yang berasal dari Sumber Lainnya

XII. KETERANGAN KELUARGA**1. Istri/Suami**

No	Nama	Tempat Lahir	Tgl Lahir	Tgl Menikah	Pekerjaan	Keterangan
	Maratul Istianah	Tulungagung	08 Maret 1981	11/09/2010	Guru	

2. Anak

No	Nama	Tempat Lahir	Tgl Lahir	Jenis Kelamin	Pekerjaan	Keterangan

Demikian Daftar Riwayat Hidup ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat keterangan yang tidak benar, saya bersedia dituntut di muka pengadilan serta bersedia menerima segala tindakan yang diambil pemerintah.

Jakarta, 08 Juli 2020

Arbianto Setiawan